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平成２８年 ８月３０日 

湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第２９回（平成２８年８月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時 ：平成２８年 8 月 28 日（日）１3：００～１6：40 

 （２）場 所 ：ザ・草津タワー 会議室 

 （３）出席者 ：立入会長、国領副会長、奥村顧問、松下代表理事、藤田・内片・山添、谷川・長谷 

若林・奥・小谷口・平野・藤浪各理事、（14/19 名） 

 （４）議事内容 （司会；平野理事） 

配布資料 ・第２9 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・平成 28 年度「工学部学友会」活動計画・実績 1608 

     ・「工学部学友会」第三回総会準備日程 C 版 

     ・「工学部学友会」第三回総会 看板類 

     ・「工学部学友会」第三回総会 冊子印刷について 

     ・協賛広告現況 

     ・冊子（案）表紙、式次第他 

     ・湖風会第 3 回役員会報告 

     ・京都ビジネス交流フェア 2017 パンフレット 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

日曜日でお忙しい中出席いただき有難うございます。 

理事会開催予定が都合で一週間延期になり、そのため都合で欠席の方もおられますが、申し訳

ありません。 

今年は本当に暑い日が続き皆さんの大変だったと思います。総会まであと２か月余りとなりま

した。審議していただき、役割分担その他決めるべきことはしっかり決めて、準備を進めて、

次回１０月の理事会では最終チェックをして纏めていきたいと思いますので、宜しくお願いし

ます。まだ暑い日が続くと思いますが身体には十分気を付けてください。 

  ２、第 3 回「工学部学友会」総会開催に向けて ・・・立入会長 

    各担当の役員で進めていただいていますが、決まっていないことはご指摘頂き討議していきた 

    いと思いますので宜しくお願いします。 

   ① 実施計画について ・・・藤浪理事 

      a）案内状送付状況報告 

       予定通り７月末までに発送を終えた。 

       送付者数； 179 名 

       一部住所変更で戻ってきたものもあったが、安田先生に転送して頂いた。 

       学年幹事を兼任されていない役員の方には案内状はいってないが、出欠は学年幹事を通 

して湖風会事務局まで連絡下さい。 

      ｂ）冊子の印刷について 

今回は、フジ印刷（彦根市芹橋）に発注することで進めてきたが、データのフォーマッ 

ト等について電話で打ち合わせた結果を説明した。 

1）データのフォーマットは Word、又は Excel とする。 

2）フォントは MS 明朝とし、サイズは 11 を基本とする。 

3）余白は、綴じ代側（左）20ｍｍ、右 15ｍｍ、上下 20ｍｍとする。 

4）編集を国領副会長にお願いするが、次回以降に向け代行ができるようにスキルの移 

転などを含み、長谷・若林・平野理事がサポートする。 
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       5）原稿は各担当から 9/20（出席者名簿は 10/15）までに編集担当の国領副会長に送付 

のこと。 

ｃ）看板類（案） 

  看板類の案を提示した。最終決定は次回理事会でする。 

     ｄ）集合写真について 

撮影は山添理事にお願いするが、撮影は多分教室内になる。 

プリントは今回希望者に有料で後日郵送する方式にするが、申込用紙及び、HP にアッ 

プされた写真データの取り込み方法の説明書、郵送作業は山添理事が担当する。 

     ｄ）協賛広告の募集状況・・内片理事 

       8/26 現在、14 社 240,000 円の入金である。 

       目標 300,000 円に対し未達であるので、更に個人も含め募集に９月末を目途に努力す 

る。 

e）式次第について 

  1）開会の辞、閉会の辞は司会者（吉田理事）が行う。 

  2) 工学部長の挨拶の中の「未来人材基金」については再確認する。 

  3）湖風会長の出欠、冊子へのレジュメ依頼については湖風会事務局を通じてプッシュす 

る。 

      ４）総会後、集合写真について、昼食（軽食）について、湖風会 10 周年記念式典（祝賀 

会）について司会から説明する。 

ｆ）招待者について 

  立入会長から、招待者として（公財団）京都産業２１の専務理事 小林 章一氏の参加を 

要請したいとの申し出があり学友会としては了解した。 

案内状を立入会長から送付し、出欠を確認する。 

     ｇ）出席者に配布する冊子・キャンパスガイドを入れる封筒は湖風会の封筒に学友会のシー 

       ルを貼ることとする。シールは藤浪担当とする。 

        10/15 までに 120 部封筒を準備する。（松下理事） 

      ｈ）会長挨拶のパワーポイント（PP）のデータのチェック 

       総会の会長挨拶に使用する PP のデータを、平野理事がドラフトを作成された。 

       一通り映写して皆さんの意見を拝聴した。 

       県大講義室のスクリーンが 4：3 か 16：9 か確認した上で修正したデータを、 

       9 月 11 日（日）13：00～長濱製作所で詳細を詰め決定する。 

       参加者 ； 立入・国領・松下・山添・平野・藤浪とする。  

 ３、「工学部学友会」の事業内容について 

  ① 名簿管理について ・・＜名簿管理ﾁｰﾑ＞国領ﾘｰﾀﾞｰ 

     次回名簿管理ﾁｰﾑの打合せは総会後とする。 

     ② 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持ﾁｰﾑ＞山添ﾘｰﾀﾞｰ 

先回の理事会以降 HP への掲載記事は、理事会議事録、第 19 回ゴルフコンペ、兵神装備㈱滋 

賀事業所訪問記、S42M・S61C のクラス会である。 

③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進ﾁｰﾑ＞松下ﾘｰﾀﾞ（長谷理事代理） 

   ａ）湖風会関連報告  

1）H28 年度第 3 回役員会、（8/27 開催、長谷理事が代理出席） 

ｲ）JR 彦根駅に県大の PR 看板を設置要望の前回議事録を「今回はこの案件を取り下げ 

る。」の表現に変更する。 

        ﾛ）学友会の事業として実施した兵神装備㈱滋賀事業所訪問の詳細を報告した。 

        ﾊ) 北川副会長の辞任に対する補充ができない状態で当面は植田就職支援委員長が兼務 
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する。環境科学支部選出の東郷氏が一身上の都合で辞任された。 

       ﾆ）湖風会設立 10 周年記念行事について 

        ・シンボルマーク最優秀賞決定した。 

        ・記念誌発行については、原稿完 7/19、編集完 8/31、校正 9/1～9/25 

         印刷完 10/18、印刷部数 3,500～4,000 部 

         記念誌は販売もする。500 円（対面販売）、送料振込手数料こみ 700 円。 

     ④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援ﾁｰﾑ＞立入ﾘｰﾀﾞ 

 ａ）H28 年度の会社訪問として、7 月７日 14：00～17：00 にモーノポンプで有名な兵神

装備株式会社 滋賀事業所（長浜市高月）を訪問した 

   参加者 ； 機械ｼｽﾃﾑ工学科 3 回生学生 50 名、県大先生 2 名、湖風会役員 2 名、学友

会役員 9 名 計 63 名 

   見学した学生 50 名の見学レポートが回覧された。 

詳細は、HP を参照ください。 

（http://k-gakuyukai.jp/index.html →会社訪問） 

 ｂ）京都ビジネス交流フェア 2017 について 

   京都産業２１主催の京都ビジネス交流フェア 2017 が、2017 年 3 月 1 日～2 日に開催

される。今回も県立大学工学部の出展が決まっている。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

     a）カラオケ愛好会・・・内片世話役 

テニスの集いと共催を検討している。8/28 テニスの打合せ結果による。 

     ｂ）湖風会テニスの集い・・・林世話役 

今年度は 10 月 22 日に開催予定です。 

   ⑥ 事務局 

年度末に向けて同好会への助成金に対する規定の見直しを行いたい。 

      

 

 

 

 

        

  

 

 

 

 

 

次回、第 30 回理事会開催予定  

           日 時；平成 28 年 10 月 16 日（日）13：00～ 

           場 所；パナソニックリゾート大阪 会議室 

           議 題；別途案内します                   以上。 

http://k-gakuyukai.jp/index.html

